

Nomination du Dr Jean-Paul Digy au poste de Directeur Médical de Groupe Profession Santé

Groupe Profession Santé annonce la nomination du Dr Jean-Paul Digy en tant que Directeur médical à compter du 1er février 2025. À ce titre, il intègre le Comité Exécutif (COMEX) et sera rattaché à Christian Nicoli, Directeur général de Groupe Profession Santé.



Dans le cadre de ses nouvelles responsabilités, le Dr Jean-Paul Digy pilotera la stratégie médicale et scientifique de Groupe Profession Santé afin de renforcer son positionnement auprès des professionnels de santé. Il assurera une veille scientifique active pour identifier de nouvelles opportunités et apporter une expertise stratégique permettant d'optimiser l'offre éditoriale et les services du Groupe. Par son engagement, il contribuera à la qualité et à la pertinence des contenus médicaux proposés à la communauté médicale et scientifique.

Le Dr Jean-Paul Digy est médecin avec une expertise en diabétologie-endocrinologie. Avant de rejoindre le Groupe Profession Santé, il occupait le poste de Corporate Vice-President Maghreb et Président-Directeur général Algérie du laboratoire pharmaceutique danois Novo Nordisk. Son expérience de direction au sein de l'industrie pharmaceutique et son expertise reconnue dans le domaine de la santé renforceront la dynamique d'innovation du Groupe.

Christian Nicoli, Directeur général de Groupe Profession Santé, déclare : "Nous sommes ravis d'accueillir le Dr Jean-Paul Digy au sein de notre équipe de direction. Son expertise et sa vision stratégique seront des atouts précieux pour accompagner le développement de nos activités et renforcer notre engagement auprès des professionnels de la santé."

Le Dr Jean-Paul Digy ajoute : "Je suis honoré de cette nouvelle fonction au sein de Groupe Profession Santé et enthousiaste à l'idée de contribuer à sa mission. Dans un environnement médical en constante évolution, il est essentiel de fournir aux professionnels de santé une information rigoureuse et des services adaptés à leurs besoins."

À propos de Groupe Profession Santé, le premier groupe médias et services pour les professionnels de santé en France.

Groupe Profession Santé édite 3 titres de presse de référence avec des médias papier historiquement leaders sur leurs marchés -*Le Quotidien du Pharmacien*, *Le Quotidien du Médecin* et le *pure player* numérique *infirmiers.com*. Il s'adresse aussi bien aux médecins (libéraux ou hospitaliers, généralistes ou spécialistes), aux pharmaciens, aux personnels paramédicaux (cadres de santé, infirmiers, aides-soignants, kinésithérapeutes), qu'aux décideurs hospitaliers.

Ses rédactions composées d'une quarantaine de journalistes spécialisés couvrent toute l'information professionnelle santé, avec une attention constante portée à l'exhaustivité et à la qualité. Quel que soit le support utilisé, les médias de Groupe Profession Santé offrent à leur lectorat fiabilité, précision et innovation.

Grâce à sa régie publicitaire et son agence scientifique intégrée (Agence Profession Santé), Groupe Profession Santé propose à ses clients B2B du secteur de la santé des solutions de communication multicanales et multicibles.

Aujourd'hui, Groupe Profession Santé, ce sont plus de 100 collaborateurs qui travaillent tous les jours pour délivrer des contenus et des services de qualité aux professionnels et acteurs de la santé.

Groupe Profession Santé est une filiale de la Mutuelle Nationale des Hospitaliers (MNH), unique mutuelle affinitaire du monde de la santé. La MNH propose une offre globale de services, totalement dédiée à l'ensemble des acteurs du monde de la santé.

CONTACT PRESSE

Jérôme Aubé | 06 29 82 76 55 | presse@mnh.fr

